
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月３０日（土）朝７時３０分から、ＰＴＡ環境美化委員会主催の「クリーン作戦」が行われました。今回は、学校北側の「せせらぎ水路」

の清掃でした。植え込みの下の雑草取り、空き缶やゴミ拾い、水路内の清掃などにご協力いただきました。１時間程度の作業で、通学路である

「せせらぎ水路」が綺麗になりました。環境美化委員長の園川様を中心に、多くの方に協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

松高校区につきましては回覧板で協力を呼びかけ、現在、７枚の矢旗を提供 

いただいております。今後は、代陽校区、八代校区にも呼びかけていきたい 

と考えております。今後とも、ご協力よろしくお願いします。 

 連絡先・・・第一中学校 教頭：坂本 ３２－７１０３ 
        

３年１組の野元優奏さんが、「税についての作文」に応募し、「熊本国税局長賞」を受賞しました。 

税についての作文募集事業は、租税教育推進活動の一環として、税を正しく理解し税について考える機会をもつことを

目的として、全国納税貯蓄組合連合会と国税庁の共催で実施されています。 

「熊本国税局長賞」は、九州内で５名程度しか選ばれない栄えある賞です。 

Yatsushiro  
Daiichi JHS                                                             

第一中学校だより  

令和６年１２月６日 

第２０号 

八代市立第一中学校 

１１月２２日（金）、八代税務署

署長の宮本様と税理士の上原様が

来校され、野元さんに表彰状が渡

されました。 

今後、国税庁のホームページに

作文が紹介されると思われますの

で、皆さん、お楽しみに！！ 

 

 

１２月４日（水）「臨時生徒総会」「生徒会長・副会長任命式」を行いまし
た。「臨時生徒総会」は、生徒数が減少していることを受け、現在１４ある専門
委員会を１３に統廃合するための臨時総会でした。 
 
  美会委員会 
  環境ＩＳＯ委員会    ３つを２つに再編 → 
  ボランティア委員会 
 

生徒会憲章の修正について、総議員の３分の２以上の賛成を得た後、専門委員
会の統廃合についても過半数の承認を得ることができました。今後、学校長の承
認を経て、最終的に決定することになります。 
「生徒会長・副会長任命式」では、新生徒会長の出﨑涼真さん、新副会長の宮

本晃希さん、竹口鈴之助さんに辞令を交付しました。その後、新会長の出﨑さん
が決意表明の挨拶を行いました。 
令和６年度の生徒会執行部は、毎月のオンラインによる生徒朝会の実施や各種

学校行事の企画運営への協力など、すばらしい実績を残してくれました。来年度
の新生徒会は、今年度を超えるようなチームを作ってほしいと思います。 

環境美化委員会 

ボランティア委員会 


